

いくせい

広げよう 地域の輪 輝け はしまの子どもたち



令和6年7月

羽島市青少年育成市民会議

私たちは子どもたちを**応援**するチームです

子どもたちが生き生きと暮らし、心豊かに成長することを願って

青少年育成市民会議は、学校・地域・青少年に関わる様々な団体のみなさんにより構成されており、青少年育成推進員や青少年育成員もその一端を担っています。構成員はそれぞれの立場から、青少年の健全育成にかかわる様々な活動を行います。



詳細は羽島市ホームページをご覧ください。



青少年育成推進員の説明

羽島市内の子どもたちが健やかに育つ環境をつくるため、地域のみなさんと一緒に活動しています。羽島市主催行事や各地区行事への参加の他、広報部会・研修部会・非行防止部会の3つの部会に分かれてそれぞれの分野で青少年の育成に携わっています。

青少年育成員の説明

青少年育成推進員とともにパトロールや夏祭り・文化祭など、それぞれの地域の活動に参加し子どもたちの健全育成の実現を目指します。

広報部会の紹介

青少年育成市民会議の理念や事業について、市民のみなさんに周知し理解を促すための広報活動を行います。機関紙である「いくせい」を年2回発行しています。



広報部会部会長

大野 一明

非行防止部会の紹介

7月の「青少年の非行・被害防止全国強調月間」には、チラシ配布による啓発を行います。また、定期的に市少年補導員として見守りを行っています。青少年が安心して成長できる環境づくりを目指します。



非行防止部会部会長

河合 秀樹

研修部会の紹介

羽島の子どもたちが輝けるよう、『スキルアップで磨こう羽島の大人たちも』を部会のスローガンに掲げ、地域に活かし繋げられる研修を行うために県内の好事例にも目を向けながら協議・検討し、活動しています。



研修部会部会長

長谷 晃

地域での活動イメージ

それぞれが連携して準備・運営などを行います



足近

小熊

正木

竹鼻

竹鼻南

福寿

江吉良
舟橋

堀津

上中

下中

桑原

すべての子どもが笑顔で暮らす羽島市をめざして

青少年を取り巻く課題の中で青少年の思いを知る

様々な活動を通して青少年育成に必要な知識を広げます。



羽島市青少年育成市民会議の事業

「わたしの主張大会兼青少年健全育成大会」

わたしの主張大会では、市内中学校・義務教育学校や特別支援学校の代表が、日々の中で感じた思いを自分の言葉で発表します。令和6年度は青少年健全育成大会と統合し、観覧の中学生や保護者の皆さんに、青少年育成市民会議の活動について直接お話する機会とすることができました。



「青少年育成推進員研修会」

青少年育成推進員の学びの場として4月・1月に研修会を行います。

推進員研修会の様子▶



◀わたしの主張大会兼青少年健全育成大会の様子

令和6年度各地区の取組み

足近 地区

青色パトロール・田植え・子ども七夕まつり
稲刈り・足近フェスティバル

小熊 地区

プランターの花の入れ替え・町民夏祭り
町民ボウリング大会・町民文化祭知風まつり
町民ふれあい広場・町民凧揚げ大会
健康促進歩け歩け大会&芋掘り体験
町民スポーツフェスティバル

正木 地区

盆おどり大会・町民運動会・まさき夢まつり
クリスマスリース・しめ縄作り体験

竹鼻 地区

ファミリースポーツ・ラジオ体操中央大会
健康ウォーク&ふれあい広場・しめ縄作り
交流会

竹鼻南 地区

防災訓練・ラジオ体操市民総参加の日・青田刈り
しめ縄作りと餅つき体験・交流まつり

福寿 地区

ファイヤーパトロール・みんなの防災文化祭
スポーツレクリエーション大会

江吉良・舟橋 地区

土曜笑楽行・青色パトロール・ふれあい祭り
ハロウィンイベント・夏祭り・スポーツフェス

堀津 地区

自転車点検安全教室・歩け歩け運動と史跡巡り
ふるさと祭り・町民運動会・青色パトロール
お楽しみ会（クリスマス会）

上中 地区

青色パトロール・ポッチャ交流会・水ロケット
盆踊り・文化祭・グラウンドゴルフ

下中 地区

こどもまつり・ふれあい夏祭り
グラウンドゴルフ大会・下中町フェスティバル

桑原 地区

桑原町民ラジオ体操・町民夏祭り盆踊り大会
青田刈り・町民運動会・しめ縄づくり
「防災について学ぼう」・桑原町民文化祭
防犯パトロール

あとがき

6月15日、「わたしの主張羽島市大会兼青少年健全育成大会」を終えました。二つの事業を併せて行うという初めての試みでしたが、参加者の皆さんの前で私たちの活動紹介をすることができました。わたしの主張の発表者や応援に駆けつけてくれた中学生のみなさん、学校関係者、保護者の皆さんなどに私たちの存在や活動内容を直接伝えることができ有意義な大会となりました。中学生のみなさんの感想も聞く事ができ、あらためて青少年健全育成への力が湧いてきました。